

Bremer Design im Louvre

Design aus Bremen im Pariser Louvre: Das vom Institut für Integriertes Design an der Hochschule für Künste Bremen entwickelte Kommunikationsgerät für Astronauten ist jetzt von der tra-



Das „CyberCompanion“ ist im Louvre.

ditionsreichen französischen Société des Artistes Décorateurs in die gesamteuropäische Design-Ausstellung im Louvre aufgenommen worden. Das Gerät mit den Namen „CyberCompanion“ wurde im Auftrag von Astrium GmbH Bremen entwickelt und unlängst mit dem iF-Award des International Forum Design ausgezeichnet.